

## Rusia está aliada con Francia para repeler cualquier agresión. — Posee el ejército más grande del mundo. — Azaña se retira de la política

### Cercos y veredas de Posadas

Una calamidad permanente

Pocas ciudades de la importancia de la nuestra, tendrán en pleno desarrollo un espectáculo tan edificante como el que se observa en Posadas. Tal espectáculo lo ofrecen los cercos en pleno desarrollo o verdaderos adioses y las veredas llenas de pozos, que constituyen un peligro para todo el mundo.

Este aspecto resulta desde luego hiriente para la propia estética edilicia, pues no es concebible que una capital de la importancia de la de Misiones, presente semejantes deficiencias. Cuanto se diga sobre este asunto, siempre será lejor de la realidad ya que esta resulta casi impresionante.

Este diario ha censurado y criticado tales anomalías, ha reclamado un cambio de frente en estas cosas pero hasta el momento nada se ha modificado. Seguimos con muros y veredas de hace veinte años y sin perspectivas de mejoramiento. Y alguna vez debe reaccionarse, alguna vez debe emprenderse una cruzada redentora que termine con esos espectáculos

que tan mal impresionan. Hay por ahí una ordenanza denominada de cercos y veredas. Ella dispone lo pertinente y establece multas para quienes no la cumplen. Autoriza igualmente al concejo municipal a efectuar por cuenta de la comuna el trabajo y cargarlo luego al propietario. Dicha ordenanza como otras, están archivadas y nadie le lleva el apunte.

Si no ser partidarios de que se proceda a manu-militare, pensamos que Posadas no debe estar eternamente así ofreciendo tan feo aspecto en materia de cercos y veredas. Ha faltado hasta ahora, dedicación en las autoridades de la comuna para realizar un plan de embellecimiento edilicio. Por esa dejadez, por ese abandono, nadie se ocupa de construir nuevas veredas ni de mejorar o hacer nuevos los cercos. Luego ha llegado la oportunidad de que en alguna forma busque el concejo de realizar esa labor que es cada día más urgente y necesario.

### Los problemas de Misiones

Sobre los fletes ferroviarios

Misiones, tiene infinidad de problemas a resolver para impulsar en forma decisiva y segura su progreso en todos los órdenes. Entre esos problemas los que se refieren a las vías de comunicación y abaratamiento de los transportes, son los de más urgencia. Mucho se ha iniciado, muchas empresas, fracasan aquí por la enorme carestía de los fletes. Pocos lugares del país tendrán algo semejante. Y ello determina que no obstante los esfuerzos y la voluntad de los hombres de trabajo, sean muchos los que se estrellen y caigan finalmente vencidos. Vamos a citar hoy un caso elocuente.

La empresa ferroviaria que sirve a Misiones, es de las que peor cumplen sus compromisos. Su material rodante es deficiente, no tiene ni un solo vagón frigorífico, los coches dormitorios dejan bastante que desear y así sucesivamente. En el corriente año hubo en el territorio una abundante

producción de frutas cítricas, naranjas, grep-fruit, limones etc. Para conducir esas frutas a Buenos Aires, la empresa del ferrocarril Nord Este Argentino, carece de vagones fruteros o si los tiene no los envía. Y por tal causa la mayoría de los cargadores de fruta, han debido aceptar los vagones comunes de yerba y otras mercaderías no obstante obligarse a pagar el flete que se aplica a la fruta, que es casi el doble por tonelada.

El caso citado es como puede apreciarse, muy elocuente y dice hasta que punto estamos abandonados en Misiones. Poco sirve que el esfuerzo privado se multiplique, que los capitales sean invertidos en plantaciones diversas, que haya en los pobladores un verdadero afán de trabajo y de superación. Las dificultades, los obstáculos, y otras anomalías, terminan por quebrantar la voluntad más firme y decidida. Y lo que anotamos, es cosa corriente, pues, hechos de esa naturaleza podrían citarse todos los días.

### Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

### EMPRESA DE NAVEGACION "PEDRO NUÑEZ"

Con servicios semanales (uno hasta Eldorado y otro hasta Francisco Mendes Gonçalves). Atendidos por el capitán "ESPAÑA", vapor "SALTO" (pasajeros y carga), "MISIONERA" y "ANGELITA" (pasajeros y carga), remolcadores "RIO MINO" y "DUCAR" (carga).

Salidas para Mendes: los Martes a las 10 horas  
Salidas para Eldorado: los Sábados a las 10 horas

Agencia Marítima:  
Bajada Nueva y Av. R. S. Peña

Teléfono



### Los paraguayos tomaron el fortín Sabina. — 500 prisioneros y gran cantidad de material bélico. — Las conversaciones sobre la paz del Chaco

### Viaja hacia San Borja el presidente del Brasil. — Campeonato atletismo

### La paz está en peligro

Actitud de Italia frente a Yugoslavia

Roma, 24.—Un portavoz del ministerio de relaciones exteriores anunció que Italia apoyará a Hungría en su pedido para que Yugoslavia pruebe la participación de dicho país en el asesinato de Marsella.

Como se sabe Yugoslavia acusó a Hungría de complicidad y de haber sido tramado en su territorio el atentado contra el rey fiejandro.

Agregó el informante que tal como se presentan los sucesos por la actitud de Yugoslavia, la paz de Europa vuelve a estar en serio peligro, pues no sería difícil que surgieran graves complicaciones.

### Azaña se retira de la política

Negó su participación

Madrid, 24.—Regresó de Barcelona la comisión de suplicatorios que estuvo en dicho lugar para tomar declaración al señor Azaña. La comisión dijo que Azaña, negó toda su participación en el movimiento y que condenó la intencional sediciosa agregando que en las vísperas trató de convencer a Companys y demás miembros de la Generalidad para que no realizaran la descabellada aventura. Añadió que su estada en Barcelona respondió al propósito de asistir al sepelio de los restos del ex-ministro Carner y que no regresó a Madrid porque se le comunicó que su vida corría peligro. Finalmente manifestó que se retiraría de la política.

El Tribunal Supremo, negó la libertad provisional al señor Azaña.

### Rusia aliada a Francia

Importante declaración

París, 24.—El miembro informante del presupuesto de guerra, declaró ayer que Francia es pacifista y que no quiere la guerra pero que en caso de ser agredida, contaba con la adhesión de Rusia que dispone del mayor ejército del mundo. Agregó que Rusia estará con Francia contra cualquier intención agresiva.

Estas declaraciones fueron comentadas.

### Cayó el fortín Sabina

500 prisioneros

Asunción, 24.—El ministerio de la defensa nacional dió un comunicado que dice lo siguiente: "Nuestras tropas ocuparon ayer tres encarnizadas luchas, el fortín Sabina. El enemigo huyó en dirección a Tarija. Capturamos 500 prisioneros y una gran cantidad de material bélico. En el desarrollo de batalla el enemigo dejó 450 muertos.

### Artillería al Pilcomayo

Asunción 24.—Los prisioneros tomados en Guachalla informan que ante la imposibilidad de retirarse con las armas, el estado mayor ordenó que parte de la artillería fuera arrojada al Pilcomayo lo que así se hizo. Agregan los prisioneros, que la retirada de Guachalla fué desastrosa y que el comando había ordenado a la población civil de Villa Monte que evacuara dicha plaza y se trasladara

del Chaco aceptando parte de las sugerencias hechas por el Paraguay. Por unanimidad fueron aprobadas las bases que se iniciarán con la desmovilización y reducción de ambos ejércitos. Se establece igualmente que habrá una zona neutral o libre de 300 metros de manera que los paraguayos y bolivianos queden separados a 150 metros en la zona que se fijará como del statu quo. Estas bases serán sometidas ahora a la aprobación de Bolivia y Paraguay.

### Acciones bolivianas

La Paz 24.—El estado mayor del Chaco informó ayer que en el sector del Carmen el enemigo sufrió bajas de importancia. Las tropas paraguayas huyeron en dirección a Lafalle y nuestra aviación bombardeó las posiciones enemigas y el camino a Camacho dispersando a las columnas paraguayas y causando buen número de bajas. Continuamos nuestro progreso en Pícuiba donde dominamos la columna del coronel Toro.

### Los que intervendrán

Ginebra 24.—El comité de conciliación del Chaco resolvió que los Estados Unidos y el Reino Unido se encargaran de la paz como controladores y que la vigilancia y todo lo concerniente a la pacificación corra a cargo de los delegados de la Argentina, Chile, Perú y Uruguay. Se tiene entendido que la conferencia con plenos poderes se reunirá en Bs. Aires oportunamente.

### Los ferroviarios

Capital Federal 24.—Acompañado por el ministro de obras públicas estuvo ayer en la presidencia una delegación de la

Fraternidad y Unión Ferroviaria la que expuso al general Justo, algunas quejas con respecto al cumplimiento por la empresa del laudo presidencial.

### Constitución de Bs. Aires

Capital Federal 24.—Anunció de La Plata, que el próximo martes el poder ejecutivo de la provincia dictará el decreto promulgando la nueva constitución ya aprobada y en la que se incluye la implantación de la moral cristiana en las escuelas de la provincia, propuesta por el convencional Carlos Indalecio Gómez.

### Lotería nacional

Capital Federal 24.—En el sorteo de ayer de la lotería nacional, que se efectuó ayer resultó premio mayor 100 mil pesos el 17.262, con 20 mil pesos el 21.606 y con 10 mil pesos el 99.33.

### Los frigoríficos

Capital Federal 24.—Ayer funcionarios del ministerio de agricultura realizaron una nueva inspección al frigorífico Anglo donde fueron secuestrados los importantes documentos que estaban encajonados. Dichos funcionarios se mantuvieron reservados.

### Campeonato de atletismo

Capital Federal 24.—Se ha anunciado ya en esta capital las relaciones de las autoridades del interior que participarán en el campeonato de atletismo a disputarse en la

## Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

# "Mañanita"

LA YERBA MATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A SU PROVEEDOR

Honda satisfacción proporciona el encuentro con un viejo y dilecto amigo

## LA YERBA MATE

# ITACUÁ

Le dará esa sensación de contento, pues a su tradicional arraigo en el mercado, se une un conjunto de supremas e indiscutibles cualidades.

Se vende en todos los almacenes, acondicionada en paquetes de 1, 1/2 y 1/4 kilos

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

# USE JABON COLON

cancha del Club Gimnasia y Esgrima. El corredor Zabala, no podrá participar por hallarse enfermo.

**PARAGUAY**

## Jura de la constitución

Asunción, 24.—Mañana se realizarán en esta capital diversos festejos con motivo de cumplirse otro aniversario de la jura de la constitución.

**BRASIL**

## Presidente Vargas

Río Janeiro, 24.—En avión partió de esta capital rumbo a Porto Alegre, el presidente de la república y sus familiares. El doctor Vargas se propone realizar una visita a San Borja, su pueblo natal.

**PERU**

## Asunto Leticia

Lima, 24.—El gobierno promulgó la ley que declara terminado definitivamente el pleito de Leticia.

**FRANCIA**

## Presupuesto de guerra

París, 24.—La comisión aprobó el presupuesto de guerra que se eleva a 5 mil millones 500 mil francos. El diputado informante dijo que Francia quiere mantener la paz pero no debe descuidar su defensa.

**ALEMANIA**

## Contra los bombardeos

Berlín, 24.—Se realizaron ensayos de bombardeos nocturnos sobre la ciudad. Los habitantes se ocultaron en los sótanos construidos al efecto para esos casos.

## Responderán presente

Berlín 24 — Por una nueva disposición del jefe de la comuna, se dispuso que en adelante los empleados municipales responderán presente al iniciar sus tareas suprimiéndose así los relojes registradores que se consideraban humillantes.

**INGLATERRA**

## Hay optimismo

Londres, 24.—Los delegados norteamericanos a las conversaciones navales, se muestran ahora optimistas y creen que se llegará a un acuerdo con el Japón.

**ESPAÑA**

## General Villegas

Madrid, 24.—El general Villegas reemplazará al general Batet, en el mando de las tropas de Barcelona. Este último habría pedido su relevo.

**Imparciales:** de tabacos puros y nicotina neutralizada

## Hoy debutará el Circo Continental

Vasto programa

Como lo adelantamos ayer, esta noche debutará el Circo Continental que levantó su carpeta en la manzana de la calle Buenos Aires entre Roque Pérez y Alvear.

La troupe, brindará a nuestro público un vasto programa de atracciones.

Mañana habrá dos funciones una por la tarde y otra por la noche.

## La acción escolar en la lucha contra el Sordo de Alepo

En el Ministerio de Agricultura se ha recibido un comunicado del de Justicia e Instrucción Pública, por el que se informa que el Consejo Nacional

de Educación ha impartido órdenes a las escuelas de la ley Lainez en el sentido de que colaboren en la campaña contra el sorgo de Alepo.

La Comisión Nacional que preside el Subsecretario ha organizado en 700 de esos centros educativos un concurso sobre la mencionada plaga, certámenes que ha tenido un franco éxito. Se estudian actualmente los trabajos que se han presentado, a objeto de discernir los numerosos premios donados por instituciones y casas de comercio.

Otro aspecto de esa acción escolar de singular interés, lo constituye las clases sobre el sorgo de Alepo que han dictado los profesores de Botánica, a pedido del ministerio de Agricultura, en todos los colegios nacionales y escuelas normales del país, dependientes del Departamento de Instrucción Pública.

## Hoy terminaron las clases de la Escuela Normal y Colegio Nacional

### Los exámenes

De acuerdo a lo dispuesto por el ministerio de Instrucción Pública, hoy se clausuraron las clases en la Escuela Normal y Colegio Nacional de esta ciudad. En la próxima semana se iniciarán los exámenes en la forma ya establecida los que se proseguirán hasta después del 20 de Diciembre.

## Asociación de ex-alumnos de la Escuela Normal

### La asamblea

Mañana se realizará en el salón de actos públicos de la Escuela Normal, la asamblea de ex alumnos de dicho establecimiento que han constituido una asociación con objeto de estrechar vínculos y mantener una solidaridad efectiva. La asamblea se realizará a las 9 horas y en ella se discutirán los estatutos sociales y se procederá al nombramiento de la Comisión Directiva.

## Resultado de una rifa

El Círculo de Damas Católicas, durante la valeda religiosa del 21 ppo, en el Salón Perroquiál, sorteo la rifa de \$ 100 m. Forma del sorteo.—Dentro del bolillero se colocaron las bolillas 0, 1 y 2 para formar las centenas; luego todas las bolillas del 0 al 9 para las decenas e igualmente para las unidades. Formado el N.º 093—escrito en el pizarrón—se comprobó que este no había sido vendido, procediéndose de inmediato, al sorteo de un nuevo número. En igual forma se obtuvo el N. 213. Constatóse por los talones de los números vendidos que la señora Leonor G. de Casadellá había sido favorecida con el premio.

## Tampoco llegaron los sueldos de los maestros

Hoy requerimos a la Inspección Seccional noticias sobre los sueldos de los maestros por el mes de Septiembre pasado y se nos contestó que no habían llegado. Recabamos la información para satisfacer el pedido de muchos educadores que no obstante haber llegado las vacaciones, están imposibilitados de moverse por falta de recursos.

## De SAN JOSÉ

### Fiestas Escolares

El 17 del cte. y por terminación del año escolar realizóse una simpática fiesta en la Escuela No. 70. Los variados puntos desarrollados por los alumnos designados al efecto, estuvieron muy bien; la exposición de trabajos manuales bastante numerosa, una prueba de la laboriosa y desinteresada actividad durante el curso. Pro-

nunciado por su Director fue muy oportuno y aplaudido.

La Comisión de la Sociedad Cooperadora 'Concepción R. de Puppio' en cumplimiento a uno de sus artículos del estatuto distribuyó cinco premios a los mejores alumnos consistente en una libreta de Ahorro Postal para cada uno, con un depósito de un peso moneda nacional.

Servido el lunch y terminado la concurrencia pasó al Chalet del Sr. Carlos J. Puppio bailándose hasta la madrugada.

El Sr. Secundino Fernández, Director de la Escuela No. 202 también ofreció una demostración a sus amistades y vecinos caracterizados consistente en un bien servido lunch, acto que se realizó en su domicilio particular y que tuvo un gran éxito.

El Sr. Fernández y Staff fueron muy felicitados por la concurrencia por la eficiente labor educativa realizada durante el año de lo cual se dejó constancia en un album con las firmas de los presentes.

Corresponsal

**IMPARCIALES:** Cuesta 0.20 Cts. y es similar a cualquiera de 0.30

## VIDA SOCIAL

### Viajeros

Mañana se ausentan a Buenos Aires, las señoritas Nelly Acarid Zolezzi y Ana María Galián.

—De Bs. Aires, el señor Juan Reibaldi

—D Córpus, el señor Ibelio Vez quez, su señora esposa y su hijita.

### Cena de camaradería

Un núcleo de maestros varones de esta capital y del interior, se reunirán esta noche en una cena de camaradería en el Hotel Majestic, a la que asistirá el inspector interior de escuelas señor Antonio F. Hermida y los visitantes señores Mariano Moyano y Sauter Martínez.

### Fiesta en la Escuela Normal

El próximo lunes se realizará en los salones de la Escuela Normal, la fiesta anual de clausura del período escolar en la que se desarrollará un interesante programa alusivo.

### Enlace

Hoy será consagrado el enlace de la señorita María Isabel Esquivel con el señor Roberto Debat.

### Anexo Sarmiento

Para esta tarde se anuncia la película "Demonio Blanco". Por la noche el gran estreno de "Lágrimas de Hombre" interpretada por conocidas figuras de la pantalla.

### Club Social

Desde mañana quedará instalado en su nuevo local, altos del Café Tokio, el Club Social.

Nuestro primer centro contará así con un moderno salón de baile y amplias comodidades para los socios.

## La inauguración del nuevo local del "Club Progreso"

Anoche la C. D. del Club Progreso se reunió en su local social a fin de considerar el proyecto de realización de una gran fiesta con motivo de la inauguración del nuevo local que pronto ocupará y como celebración también del primer aniversario de vida de la institución cumplido el 23 de Octubre último.

Fueron adoptadas numerosas resoluciones entre las que podemos mencionar las siguientes: El 24 de Diciembre próximo se celebrará la anunciada fiesta inaugural, proyectándose un interesante programa a desarrollarse durante el acto entre cuyos números figuran un «Pericón de Gala» a cargo de señoritas y caballeros de nuestra sociedad, bailes, recitados etc. El número más interesante de la noche lo constituirá seguramente la «sorpresa» que preparan como indicación de la fiesta con la intervención también de destacados elementos de nuestro mundo social.

Hemos conversado con algunos miembros de la C. D. quienes nos han asegurado que el acto que se prepara constituirá todo un acontecimiento que está llamado a obtener el más brillante éxito.

## Asociación Ex-alumnos de la Escuela Normal de Posadas

### INVITACIÓN

La C. D. provisoria tiene el agrado de invitar a los egresados y ex-alumnos en general, a la asamblea que el día 25 de Noviembre (domingo) a las 9 horas, tendrá lugar en el salón de actos de la Escuela Normal a fin de considerar los estatutos y elegir la C. D. definitiva.

Posadas, 20 de Noviembre de 1934  
Agustín L. Alvarenga  
Presidente

Casiano N. Carvalho  
Secretario

## IMPRESIONES:

A precios económicos trabajos comerciales y de toda clase, ejecutan los talleres gráficos ALBERDI Sarmiento 317.

## Dactilografía

Se hace saber que la Academia de Dactilografía local, situada frente al Correo, suspenderá las clases los días 22 y 23 del corriente, para hacer reformas e iniciar el día lunes 26 el curso para las vacaciones, con muchos nuevos alumnos, donde los estudiantes y empleados podrán ocupar su tiempo de una manera provechosa, aprendiendo el útil y necesario arte de la mecanografía.

Haga sus compras en la Librería del Colegio y ahorrará dinero

# CIRCO CONTINENTAL

## ELENCO ARTISTICO EUROPEO

y la mayor colección zoológica de Sud América

### 60 animales amaestrados

# HOY DEBUT

(a las 21.45 hs.)

Local Buenos Aires y Ardo Roque Pérez  
Materiales digitalizados con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

## JOSE FUEGUEL

EXPOSICION Y VENTA:  
2231 — VICTORIA — 2251

Especialidad en Alhajas, Muebles y Radios. Confecciones, Trajes de Medida, Bonetería, Peletería, Zapatería y Tienda en General

**SE ACUERDAN CRÉDITOS EN EL ESCRITORIO:**  
**2687—LAVALLE—2687**

U. T. 47, Cuyo 4557 Bs. AIRES

Por breves días atende a personalmente en el PLAZA HOTEL, visítelo

## UNION AGRARIA YERBATERA

### CONVOCATORIA

Buenos Aires, 7 de Noviembre de 1934

Convócase a los señores Asociados, de conformidad a los artículos 62 y siguientes del Estatuto Social, a la Asamblea General Ordinaria, que se celebrará en el local social de la UNION AGRARIA YERBATERA, Avenida de Mayo 1157, Capital Federal, el día lunes 26 del corriente, a las 17 horas, para tratar la siguiente

#### ORDEN DEL DIA

- 1º Consideración de la Memoria y Balance General correspondientes al ejercicio financiero vencido el 31 de Octubre de 1934
- 2º Elección de diez plantadores de yerba mate para formar la nueva Comisión Directiva, que reemplazará a la actual por terminación del mandato de dos de sus miembros y renuncia de los ocho restantes.
- 3º Designación de dos socios presentes que aprueben y firmen el acta.
- 4º Todo asunto que la Asamblea quiera tratar relacionado con el problema yerbatero.

Jesus Palacios  
Secretario

F. Elósegui  
Presidente

## ¡Plantador Yerbatero!

### NO MALVENDA SU YERBA

Consígnela al  
**BANCO DE LA NACION ARGENTINA**  
(Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

**\$ 0.17 m/n.**

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando el Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

## LOPEZ PERIS & LFIRAS

Socios: Manuel Lopez Peris - Alfredo Leiras

CORREDORES — CONSIGNATARIOS

25 de Mayo 145, 4º piso, BUENOS AIRES

Se encargan de la venta de YERBA MATE CANCHADA o de cualquier otro producto por cuenta de los remitentes que deseen confiarles su gestión. Hacen adelantos sobre consignaciones.

REFERENCIAS y garantías a satisfacción

## GRAN FABRICA DE HIELO CRISTALINO

### SODAS Y AGUAS GASEOSAS

#### Cámara Frigorífica

REPRESENTANTE:  
de la mejor bebida sin alcohol  
**NARANJA CRUSH**

Productos elaborados con agua filtrada, Tapas coronas, Esencias, Ácidos y Gas Carbónico, etc.

DEPOSITO:  
de la Cervecería Arg. San Carlos S. A. y del Molino San Nicolás de Caseros E. R.

CERVEZA: Blanca, Negra y Bock  
HARINAS: Sol, Estrella, Luna e Integral  
VINOS: Tinto, Rosado y Blanco

REPARTO A DOMICILIO

## JUAN ARMELLIN

Fábrica y Depósito:  
Bs. Aires esq. Catamarca

Escritorio:  
Bolívar 540  
Teléf. 417

PARQUE DEL 623  
CONOCIMIENTO  
POSADAS (Ms.)

**PROFESIONALES**

**Juan B. Mola y Cía.**  
 Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrerería, Zapatería, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción  
**Compra-Venta de Yerba Mate**  
 Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes Navegación a Vapor del Alto Paraná  
 Santa Fé 413/23 Posadas (Misiones) Bartolomé Mitre 1265 Buenos Aires

**ESPECIALMENTE PARA COMERCIANTES DEL INTERIOR**  
  
**Concurra a la "CASA TRES CUÑADOS"** y hallará como de costumbre un extenso y variado surtido de mercaderías, con exclusividad en artículos para colonos en TIENDA, MERCERÍA y ROPE RIA, a precios que no admiten competencia, seriedad y atención.  
 Compra y venta de yerba mate canchada de producción nacional  
**AYACUCHO Esq. SALTA Teléf. 556 POSADAS (Misiones)**

**Médicos**  
**Dr. José M. Ríos**  
 MEDICINA GENERAL - ENFERMEDADES DE NIÑOS  
 Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17  
 Sarmiento 266 POSADAS

**Ramón E. Espeche**  
 REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS. - ESCRIBANO DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL, DE MARINA Y DEL HOJAR FERROVIARIO  
 Secretario del Juzgado Letrado  
 Inscribire títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires. - 8 títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.  
 Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.  
 CORDOBA N° 207 (Frente Cine Sarmiento)

**Dr. Edmundo Barreyro**  
 MÉDICO-CIRUJANO  
 Director del Hospital Regional Rayos X y Ultravioletas  
 Diatermia—Electrocoagulación y Radiolisis  
 De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París  
 Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas  
 Sarmiento 224 Posadas Teléfono 496

**Gregorio Escalada**  
 Contador Público  
 EVARISTO F. VILLALBA  
 Perito Contador  
 Teléfono 2261  
 Buenos Aires 115 Posadas

**La Paz de las Naciones**  
 Almacén de Artículos en General—Ferretería, Bazar y Anexos—Ventas al por Mayor y Menor—Acopio de Frutos de la Región  
**DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES**  
 — DE —  
**MANUEL JOSE PACHECO**  
 Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

**F. H. de Pánza**  
 Almacén - Ferretería - Menaje  
 Depósito permanente de Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo  
**Ventas por mayor y menor**  
 Atención especial para familias con rápido reparto a domicilio.  
 Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.  
**Toneles vacíos**  
 Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.  
**3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones) TELÉFONO 747**

**Dr. José M. Allerand**  
 Ex-Médico del Hospital Rivadavia  
 Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 hs.  
 Rivadavia 181 - Teléfono 2033  
**POSADAS**

**Guido B. Pensa**  
 Contador Público Nacional y perito Partidor. Procurador Titular Nacional  
 Asuntos Civiles y Comerciales  
 Teléfono 507  
 Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

**Dr. ROBERTO L. MIRONE**  
 MEDICO CIRUJANO  
 Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires  
 Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Torná.—Médico del Hospital Regional  
**Enfermedades internas**  
 Especialista de ojos Prescripción de lentes  
 Consulta: Clínica general \$ 5.— de los ojos , 10.—  
 De 9 a 10 de 15 a 18  
 Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097  
**POSADAS (Misiones)**

**Dentistas**  
**Dr. Sabino J. Solari**  
 Cirujano-Dentista  
 Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas  
 San Martín 419 Teléfono 2136

**Quilmes Cristal, Quilmes Pock y Malta Quilmes**  
 Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomiéndase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos **QUILMES** en razón de su superioridad, se venden a precios lujosamente más elevados que los de sus competidores.

**Panadería y Almacén "La Silenciosa"**  
**LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO**  
 Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.  
**Depósito de Harina**  
**BOLIVAR 178 TELEFONO 634**

**CONSULTORIO QUIRURGICO**  
 De los Doctores  
**Héctor Barreyro** — Y — **F. Ortega**  
 (Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)  
 Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internos operados  
 Clínica Médica  
 Enfermedades de señoras y niños Garganta, nariz y oído  
**Atención médica permanente**  
 Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18  
 Sarmiento 274—Teléfono 2192  
**POSADAS (Misiones)**

**CONSULTORIO DENTAL**  
 — DEL —  
**Doctor Alfredo Borgini**  
 Dentista Cirujano  
 Consultas de 8 a 12 y de 14 a 20 hs.  
 Santa Fé 333 | Teléfono 508

**INSTITUTO MUSICAL INCORPORADO AL Conservatorio D' Andrea de la Capital Federal**  
 Directora: Sta. **HILDA E. BELLONI**  
 Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año  
**BUENOS AIRES 133**

**Reservado Empresa de Navegación Fluvial CASTUARIENSE Hnos.**  
 Próximamente inauguración del servicio regular Posadas, Corrientes-Barranqueras, combinación con barcos de itinerario a Buenos Aires con la Motonave **MISIONES**

**Dr. Rodolfo H. de la Vega**  
 Médico Cirujano del Hospital Regional  
 Ex-interno del Hospital Rivadavia e Instituto de Maternidad (por concurso) C. Federal  
**Cirujía general - Partos**  
 Clínica Médica Señoras—Niños  
**8 a 10 horas - 16 a 18 horas**  
 San Martín 431 - U. T. 2370  
**POSADAS (Misiones)**

**Parteras**  
**ELVIRA MIKESCHL**  
 Partera Municipal  
 Con diploma de honor  
 Ofrece sus servicios profesionales  
**3 de Febrero 316 - Posadas**

**"LA IDEAL"**  
 — DE —  
**JOSE CASTAÑO**  
 Calzados de alta calidad a precios baratísimos  
 Visitenla y se convencerán  
**F. AZARA 227 Teléf. 487 POSADAS**

**La Tienda "LA NENA"**  
**VENTAS POR MAYOR Y MENOR**  
**¡DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!**  
 La Tienda **LA NENA** de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolívar 269.  
 La Tienda **LA NENA** garantiza la buena calidad de su mercadería.  
 No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en **LA NENA** le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.  
**VISITENOS Y SE CONVENCERA**  
**Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094**  
**Casa de Canje de los Productos SARITA**

**Abogados**  
**ESTUDIO JURIDICO**  
**Dr. Raúl Pedro Fernicola** Abogado  
**Dr. Antonio J. Fernicola** Abogado  
 Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales  
 Sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e Interior  
 Anexo: Sección Comercial-Administrativo de Propiedades etc. Correspondientes en la Capital Federal, Paraná y Corrientes  
 Teléfono 2.196  
 Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina)  
 Posadas Misiones

**Julia Vargas**  
**PARTERA NACIONAL**  
 Ha trasladado su consultorio a la calle Córdoba 476  
 Dispone de comodidades para pensionistas  
 Teléfono 534.

**Blasdelina E. de Carús**  
**PARTERA**  
**Consultorio: FELIX AZARA 1008**  
 Comodidad para Pensionistas.  
 Se atiende pedidos de la Campaña  
 Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas  
 Posadas Misiones

**Para comer bien visite Vd. la FRUTERIA y FIAMBRERIA "Buenos Aires"**  
 Siempre encontrará cosas nuevas y recién recibidas  
**S. PLANTIER y Cia.**  
 Frente al Banco de la Nación  
 Teléfono 145 Posadas

**JUANA CHEONG DE LI**  
 Partera  
 De la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires y de la Asociación Obstétrica Nacional  
 Ex-partera de los Hosp. Rawson y Salaberry de Buenos Aires  
 Jefa Maternidad del Hospital Regional  
 Atiende partos a domicilio  
**HOSPITAL REGIONAL**

**JUDICIAL**  
 Por **PEDRO REBOLLO H.**  
 El Juez Letrado Doctor Carlos Colman Lerner hace saber que el Martillero Pedro Rebollo H. subastará sin base y al mejor postor, el 2 de Diciembre, en su Escritorio Bolívar 218—horas 10.30 lo siguiente.  
 Un automóvil OAKLAND de 8 cilindros en buen estado, el que se encuentra depositado en la Agencia del Chevrolet, Bolívar 223 Expediente Civil N° 1668 año 1932  
 Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

**Estudio Dr. A. B. Pandiani**  
 ABOGADO  
 Posadas—Misiones  
**Dr. Arturo Monferrán**  
 Abogado  
**Teléfono 2125**

**Amelia M. de Olmedo**  
 Ex-Partera del Hospital Regional  
 Recibe pensionistas - Consultas gratis  
**TELÉFONO 998**  
 Rioja 578—POSADAS

**Dominga Samaniego de Ponce**  
 Partera  
 Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires  
 Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción  
 Comodidad para pensionistas  
 Calle San Lorenzo N° 262 (Hotel Eden)  
 Teléfono 533 \*\* Posadas

**Radios:** Aparatos se componen en pocas horas, se revisa con instrumentos especiales y delante del cliente.  
 San Lorenzo y Av. R. Pérez  
**Posadas - Radio Bouquet**

**Hermelindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas**  
 Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional, Escuela Normal y

**SE ALICIA**  
 Estudios Históricos  
 Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

**MISIONES**  
 PARQUE DEL CONOCIMIENTO  
 BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

## Bravo Barros & Cia.

### "Puerto Segundo" en MISIONES

56832 hectáreas, en lotes.—La inversión de mejores perspectivas. Los campos de la Compañía de Tierras y Maderas del Iguazú, los más ricos de la zona Norte, privilegiada en el Territorio, con gran frente al Río Alto Paraná y donde está instalado el "Puerto Segundo", que puede ser declarado Puerto Libre, y donde puede formarse un gran pueblo, desde que por allí se desarrolla todo el comercio de una vastísima región, siendo la localidad de donde parte un excelente camino de automóviles que conduce hasta los centros coloniales. Cinco fracciones unidas, de 450, 1.500, 4.430, 18.700 hectáreas, incluyéndose en el primer lote los edificios e instalaciones de Puerto Segundo. Base \$ 100 la hectárea el lote 1, \$ 30, \$ 5 y \$ 3 a hectárea los demás lotes. Los compradores de los 4 primeros lotes podrán continuar con hipotecas hasta \$ 40, 12, 4, y \$ 250 por hectárea.

EL VIERNES 14 de DICIEMBRE, a las 15 (3 p. m.), en nuestro hall, 351 San Martín 361 (Buenos Aires). Lindan al Oeste Río Alto Paraná, al Norte, grandes establecimientos y plantaciones de Puerto Bermejo, Colonia Belgrano; al Este Colonia Belgrano y al Oeste, Istueta, Pastoriza, Dufour y Compañía Territorial Franco Argentina. Tierras fértiles para los cultivos agrícolas. La explotación de bosques en su mayor parte vírgenes, producirá enormes beneficios. 8% de seña y a cuenta de precio. Comisión 2%. Informes y planos, 351 San Martín 361.—(Buenos Aires). Bravo Barros y Cia. Iniciado 21/11/934

## Banco Hipotecario Nacional

Sucursal Posadas

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las leyes y Reglamentos del Banco

Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal

Territorio Nacional de Misiones Departamento San Ignacio, fracción d. del lote agrícola 27 de la Colonia "Corpus" con superficie de 25 Hs. libre de calles, con plantaciones de yerba mate, a 46 Kms. al N. E. de la Estación GARUPA del F. C. N. E. A. y a 4 Kms. al E. NE. del PUERTO CASADO (rio Paraná)

**El 26 de Noviembre 1934 a las 10 horas en la Sucursal Posadas.**

Base \$ 10.900. Hipoteca \$ 10.000. Deuda actual \$ 9.898.75. N° H° 38/32241 P.9 serie C. (ex-102/90327 serie 28a.)

Sucursal Posadas. Martillero: Domingo M. Bencivenga. Domicilio: San Lorenzo 246. LA TARDE inicia 7/11/934—Vence 24/11/934

Territorio Nacional de Misiones—Departamento de la Capital—Ciudad de Posadas, calle Rivadavia s/n. esquina Bajada Vieja, lote 5 manzana 185—chacra 161. Una casa de material, compuesta de dos plantas, apta para negocio y familia, en terreno que mide según títulos 32 metros de frente al E., sobre calle Rivadavia por 30 metros de fondo que también es frente sobre Bajada Vieja 29.998 mts. en lado Sud y 31,71 mts. en lado Oeste.

**El 4 de Diciembre 1934, a las 10 horas en la Sucursal Posadas**

Base \$ 21.000.- Hipoteca \$ 20.000 - Deuda actual \$ 19.797.50

Consta de: 1ra. sección: Un salón esquina, tres habitaciones y dependencias; 2da. sec. s/Rivadavia: Un salón, cuatro habitaciones y garage. Independientemente; 6 habitaciones y dependencias. Planta alta, un salón y dos habitaciones.

N° H° 43/32271 P.4—Serie D—Sucursal POSADAS (ex-76/74835—Serie 24) Martillero: Domingo M. Bencivenga—Domicilio: San Lorenzo 246 LA TARDE inicia 15/11/934. Vence 3/12/934

Territorio Nacional de Misiones—Departamento de la Capital, ciudad de Posadas, calle San Lorenzo N° 214/218 entre las de Sarmiento y San Martín. Una casa de material apta para familia, en terreno que mide según títulos 17,80 metros de frente al Este, sobre calle San Lorenzo por 25,98 metros de fondo y según perito 17,80 metros de frente por 25,80 de fondo.

**El 11 de Diciembre 1934 a las 10 hs., en la Sucursal**

Base \$ 33.800 Hipoteca \$ 29.500 Deuda actual \$ 29.201,31

Consta de: dos plantas. Planta baja: Zaguán, hall, habitaciones, garage y dependencias. Planta alta: Hall; 5 habitaciones y demás dependencias.

N° H° 53/32321 P.4 Serie E. Sucursal Posadas. (ex-N° H° 162/103343 32a.) Martillero: Domingo M. Bencivenga—Domicilio San Lorenzo 246. LA TARDE inicia 22/11/934. Vence 10/12/934

### Orquesta Típica "Dominici"

La selección de su extenso y variado repertorio mantendrá la animación de su fiesta. Contrátela.

Colón esq. Bolívar—Teléfono 2177

### NEW LONDON

Sastrería y Arículos para Hombre —DE— A. Mega de Deluca y Cia. Colón 218 Posadas (Misiones)

## M. López Román

### BOLSAS VACIAS

### PARA YERBA MATE

Rioja 410 esq. Bs. Aires Teléf. 2316 - POSADAS

## PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora. Garage. — Servicio esmerado

San Martín 225

Teléf. 886

## SEÑORA:

Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.

Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos, se hacen postres de todas clases y a gusto del cliente

Bombones Finos en Ca y Suelto

Pan Dulce Especial a la Genovesa y Milanesa

VENTA DE HELADOS DOMICILIO

CONFITERIA "A PALMA"

ANTONIO DOMENEHC

San Martín 339 Teléfono 704

POSADAS

# JUDICIAL CON RETASA

## 2º. Gran Remate en Apóstoles

Por DOMINGO M. BENCIVENGA

### "Villa Ortiz Pereyra" en 50 meses de plazo

Los saldos que restan liquidar de los 415 lotes y 42 chacras, de los que ya se vendió la mitad en la primer subasta, coronando el éxito un centenar de casas edificadas allí.

Los días 15 y 16 de Diciembre de 1934, a horas 8, hasta terminar por orden del Señor Síndico del Concurso Civil del Dr. Manuel Ortiz Pereyra, que tramita ante los Tribunales de la Capital Federal—Juzgado del Dr. Eduardo Rojas—Secretaría Abel Miranda—procederá a rematar en el Bar de la Estación Apóstoles (Misiones) con la retasa del 25% de su precio primitivo, los saldos de Lotes y Chacras del Barrio Parque denominado "Villa Ortiz Vereyra", lote agrícola 108 de la citada Colonia Apóstoles, que rodea íntegramente la Estación del F. C. N. E. A. totalmente subdivididos en Lotes y Chacras.

**El lugar más lindo—El paraje más bonito—La ubicación mejor—El porvenir más seguro, es la ESTACION de APÓSTOLES**

Por sus andenes se dan entradas y salidas a todos los productos agrícolas, ganaderos, forestal y derivados, vale decir, todo el formidable emporio de la Industria, el Comercio y la producción misionera, con especialidad la de la zona del Alto Uruguay y una parte de la Provincia de Corrientes limitando con el arroyo Chimiray por el Oeste; por ello esas tierras encierran una gran belleza y un porvenir brillante para los señores interesados de espíritu emprendedor, sean estos comerciantes, industriales o particulares.

**Nuevas Bases:** Los lotes con frentes a las vías del Ferro Carril que ya quedan muy pocos y que valían \$ 600.—, ahora rebajados a \$ 450.—; los demás lotes \$ 400.—; \$ 300.— y \$ 200.—; ahora están rebajados a \$ 300.—, \$ 200.— y \$ 150.—; es decir en 25% menos del valor.

**NUEVA VENTA:** En 50 meses de plazo, sin interés, con pacto comisorio. A los compradores que paguen al contado se les hará el 20% de descuento.

**SEÑA:** Solamente tres mensualidades a cuenta del precio y luego tres más al retirar los títulos provisorios estando autorizado el suscripto para suscribirlos en nombre del Concurso. Las mensualidades restantes se abonarán en el Banco de la Nación Argentina de Apóstoles.

CON UN 2 o/o a cargo del comprador.

**TITULOS PERFECTOS — POSESION INMEDIATA**

**OTROS INFORMES:** Recurrir al Jefe de la Estación Apóstoles; casa de comercio de don Isaias Esquivel y don Mario Bascary o en mi Escritorio en Posadas calle San Lorenzo 246, esquina San Martín.

ATENCIÓN!! No se suspende por mal tiempo!!

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.



CEHIPE

MISIONES PROVINCIA

DOMINGO M. BENCIVENGA

Martillero Público

Teléfono 501

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES